
第 9回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 2４年 8月 1日（水） 

２．開催場所   Ｙ２ぷらざ３階 会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 3名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

土田 百合子  委員 

                小松 恵里子  委員 

                 

 

        

 

         欠席委員   岡部 えり子  副委員長 

佐々木 隆一  委員 

鈴木 信好   委員 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 10名 

 

                     奥山 和彦  代表取締役社長 

和泉 健一  代表取締役副社長 

渡部 尚男  専務取締役放送局長 

      打川 敦   取締役専務 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

樫尾 正   編成部長 

                  柴田 優子  制作部長 

                  高橋 潔   総務部長 

                  原田 美桜  番組審議会事務局 

               

           

 

 



４．議題 

（１）8月課題審議  審議番組『YOUナビ』 

               （7月 18日水曜日 午後 4時 30分～午後 6時 放送分） 

（２）その他 

 

 

 

５．審議事項 

 

（１） ８月課題審議 

① 審議番組『YOUナビ』について 

 

・パーソナリティは元気があって聴きやすく、番組の全体的な流れは大変よかった。パンチのきいた元

気のある声で話し方にリズムがあり、語尾まではっきり聞こえて、とても良かった。 

・「四季の市」についての紹介があったが、主旨や内容などが分かりにくかった。 

・ビートルズのコピーバンドを紹介するコーナーでの受け答えで、答える方の話が分かりにくかった。

質問者と回答者の間で、番組の流れを確認した方が良いのではないか。 

・放送として常に聞く側の立場を考えて番組作りをしてもらいたい。 

・冷や汁を「ひやじる」ではなく「ひやしる」ということを気付かされた。 

・熊が出たというニュースがあったが、情報がすぐに伝わるラジオの良さを再確認した。 

・「四季の市」の紹介については、知らない人にも分かるように、より詳しい説明が必要だと感じた。 

・高橋勇一さんの紹介のときに、「西中出身」と言っていたが、リスナーの中には「西中」だけではピン

とこない人もいるのではないか。 

・青春時代の思い出の曲など、選曲もよかった。 

・話と話との間に入る音楽の間の取り方や、音のテンポが良く、ゆっくり落ち着いて話が聴けてよかっ 

た。 

・横手市からのお知らせの中で、線香花火大会のことで日程等の話があったが、どんな催しで過去に 

どんな面白いものがあったかを、一言いれて欲しかった。 

 

＜会社側からの回答＞ 

・四季の市に関しての放送は、主催者への確認をするなど分かりやすく放送できるように原稿の直しが

必要だった。今後改善する。 

・ビートルズのコピーバンドを紹介した放送は、YOKOTE音 FESTIVALのＰＲを兼ねた放送だった。 

今後はもっと基本的な情報を紹介し、お客さんが来たくなるような放送をしたい。 

・（質問者と回答者の間で番組の流れを確認した方が良いのではないかという意見に対して）インタビュ

アーが前もって内容を理解しておき、補足的に質問するようにしたい。 

 

 



６．意見の概要の公表 

 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 24年 月 日 

 

 

７．次回審議番組 

「グーグーらじお」（毎週火曜日 午前１０時～午後１時３０分放送） 

 


